

## Programa de reciclaje busca erradicar los microbasurales existentes en Villa Alemana

**Para ello, se ha dispuesto de un equipo encargado de retirar los residuos desde las casas y transportarlos hasta un lugar de acopio autorizado**

En febrero del presente año, el municipio instauró el programa "Trabajadores Recolectores de Escombros y Cachureos", compuesto por personas naturales que prestan servicios de transporte y valorización de residuos domésticos. El grupo está compuesto por 22 integrantes, quienes cuentan con una

autorización especial emanada desde el municipio.

Y pese a su reciente implementación, los números registrados a la fecha ya son bastante favorables. Por ejemplo, sólo durante el mes de marzo, se realizaron más de 700 solicitudes directas por parte de la comunidad, con el propósito de que estos vehi-

culos retiraran escombros y los trasladaran hasta un lugar seguro para su colocación final.

Este procedimiento tuvo su peak en la cuarta semana de funcionamiento, ya que se registraron cerca de 900 metros cúbicos de basura retirada a domicilio, cifra que podría compararse con dos piscinas olímpicas llenas de residuos que no terminaron en la vía pública. En este sentido, desde el municipio valoraron los alcances que está teniendo dicha iniciativa.

"Estamos evitando la for-

mación de microbasurales en la comuna. Por lo tanto, podemos decir que las calles están más limpias. El llamado para la comunidad es que contacten a estas personas y evitemos el negocio ilegal de quienes van a buscar los escombros pero los depositan en la vía pública", afirmó Alejandro Vives, encargado de la Dirección Ambiental de Villa Alemana.

### PUNTOS LIMPIOS

Y en este contexto, se dispuso de cuatro nuevos puntos limpios para que la comunidad deposite sus desechos, los cuales también podrán ser retirados por estos trabajadores. Además, bajo el concepto de fomentar el cuidado del medio ambiente, se están

realizando "reciclatones" en diferentes puntos de la comuna, sumando la colocación de bateas y la realización de talleres.

Respecto a los residuos aptos para estos espacios, la encargada de reciclaje municipal, Teresita García, comentó que se aceptan "botellas y frascos de vidrio. Lo importante es que estén limpios. También todo tipo de papel. Y en cuanto al Tetra Pack, es fundamental que éste vaya abierto. Además se reciben aceites, plásticos, hojalatas y latas de aluminio".

"Acercar los puntos de reciclaje a la comunidad villalemanina -agregó- nos ayuda a erradicar los microbasurales. Con ello, conservamos

nuestros recursos naturales y protegemos nuestro entorno". Quienes deseen depositar sus residuos pueden acercarse hasta el Edificio Consistorial, el Gimnasio Luis Cruz Martínez, la Reserva de Peñablanca o el Polideportivo Nicolás Massú.



Los vehículos autorizados del programa "Trabajadores Recolectores de Escombros y Cachureos" cuentan con un distintivo especial. Y sus conductores pueden ser encontrados en la página web del municipio.